
　　練馬区子どもたちを健やかに育てる運動(健やか運動)は、

　区民の皆様が、青少年の健全育成について認識を深め、地域、

　学校および行政が一体となって非行を防止していくことを目的

　とする運動です。

　　健やか運動協力店は、子どもたちとふれあう機会の多いお店の皆さまに子どもたちへの声かけや

　非行防止に協力をしていただくもので、区内の約1,500店に加入いただいています。

　　健やか運動協力店の皆様や青少年育成地区委員をはじめとして、区民の皆様が子どもたちを見守

   り、声をかけ、導いてくださるようお願いします。

　　地域や協力店の皆様には、日頃から子どもたちを温かく見守り、時には厳しく接していただくな

　ど、大勢の方にご協力をいただいております。

　　最近では非行だけでなく、子どもたちが様々な問題に巻き込まれ、被害に遭うことも多くなって

　きています。そのため、学校や保護者の目が離れたところでも、地域の大勢の方々が見守りや声か

　けをしてくださることで、青少年自身が見守られていることに気が付き、被害を未然に防ぐことが

　できます。

　　青少年の健やかな成長を支援する環境づくりに向けて、皆様のご協力をお願いいたします。
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　　第58号

　　　　　７月はこども家庭庁の主唱する

　　　　「青少年の非行・被害防止全国強調月間」です。
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健やか運動についてもっと知りたい方はココからチェック（区HP）



　今回は、青少年育成光が丘地区委員会にご協力をいただき、

”namcoイオン練馬店”の馬場さんにお話を伺いました。

光が丘IMA（光が丘５－１－１）の３階にあります。

Q　お店のオープンはいつですか？

　まだここがダイエー練馬店であった頃の、平成19年くらいですね。

お店は元々４階にありましたが、平成27年からイオンになり、

３階へ降りてきた形になります。平成30年に健やか運動協力店の

話をいただき、約６年加入しています。

　 イオンの一角がとても賑やかです！

Q　いらっしゃるお客様の層は？時間帯によって特徴などはありますか？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　夕方くらいから学校が終わったお子様たちがワーッといらっしゃいます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　特に小中学生のご来店が多いです。夜になると、家族連れのお客様が多く

　　　　　　　　　　　　　　　　　　いらっしゃいます。フードコートでのお食事後に、ご来店いただいています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　昔のゲームセンターのイメージとは変わっているので、ご家族でもお子様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　だけでも入りやすくなっていると思います。

Q　子どもたちはどんなゲームを楽しんでいますか？

　メダルゲームをメインで遊んでいるお子様が多いです。ご家族連れだと、お子様のためにお父さん・お母さんが

　クレーンゲームで景品をとってあげようとしている様子も見られます。

　

          楽しそうなクレーンゲームがずらりと！ 　　　　　　　景品もたくさんあります！

 賑やかなゲームセンターです！

協力店にインタビュー



Q　子どもたちの滞在時間はどのくらいですか？

　長い子だと2,3時間いる子もいます。よく来てくれる子は、

メダルを貯めて持っている子が多く、お金をたくさん使わずに

遊べるので、通ってくれています。メダルは店外への持ち出しは

禁止ですが、メダルを預ける機械に預けて貯めておくことができます。

　　メダルを預ける機械（生体認証付き）

Q　「イオン練馬店」ならではの特徴は何かありますか？

　近所にお住まいの方が多く、他店舗に比べ地域密着型であることが、当店の特徴であると思います。

　また、この店に来る子たちはみんないい子たちで、トラブル等もないですね。

Q　子どもたちとの関わりで大切にしていることや、「健やか運動協力店」として心がけていることは？

　　　　　　　　　　　　　　　　　子ども同士で会話していたり、ゲームで喜んでいたりしたら「どうしたの？」

　　　　　　　　　　　　　　　　と声をかけてコミュニケーションをとるようにしています。釣りのゲームでは、

　　　　　　　　　　　　　　　　「大きな魚とったよ！」等と、子どもたちも嬉しそうに話してくれます。　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　顔見知りになった子もいますし、声かけは大切にしています。

　また、子どもたちだけで来ている時は、ケガしたりしないか、注意深く見守るようにしています。この店にはいま

せんが、家のお金を勝手に持ち出して使ってしまう子どももいるようなので、たくさんお金を持っている子がいたら

「そのお金は使っていいの？」って声かけをして、抑止してあげないといけないかなと思っています。

Q　子どもたちに「こうしてほしい」といったお願い等はありますか？
  
　元気に楽しく遊んでくれたら嬉しいです。こちらも見ていて楽しい気分になります！

　みんないい子たちですので、お願いしたいことはないです。

Q　最後に子どもたちにメッセージをお願いします。

　節度を守って、楽しく遊んでくださいね！

　　　　　　　

（写真）

左から順に、
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インタビューにご同行いただいた青少年育

成光が丘地区委員会の藤井様、ご協力あり

がとうございました！

次号（令和６年11月発行）は、桜台地区の

協力店様にインタビューを予定していま

す！ お楽しみに！！



各地区委員会より

　

　

　上石神井地区委員会は、西武新宿線の上石神井駅を中心とした地域を担当

しています。上石神井小学校と上石神井中学校の2校だけの小さな地区です

が、68店に健やか運動協力店として加入していただいております。近年で

は、廃業店もあり寂しく感じますが、青少年育成地区委員が積極的に新しい

お店に出向いて、説明をしていただいたお陰で、新規加入店を増やすことが

出来ました。

　環境部を中心に年2回の『健やか運動協力店だより』、年末には『健やかカレンダー』をお届けしております

が、通学する子どもたちの様子などをお話してくださる方も多く、交通量の多い商店街を通学する子どもたちを気

に掛け、温かく見守ってくださっていますことに感謝申し上げます。また、環境部では、この他に、パトロールや

地域清掃を行っています。先日行いました、「こども地域清掃」では、どの子も、率先してごみを拾ってくれてい

て、こういう活動をしてきた子どもたちが、住みやすい環境を守っていってくれると思うと、とても頼もしく感じ

ます。

　地域の子どもたちが安心安全に笑顔で過ごしていけますように、これからも地域の沢山の大人の目で見守ってい

ただけたらと思っております。協力店の皆様、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

                                                                                                                 　　青少年育成上石神井地区委員会　環境部　田中恵美

地域とのつながりを大切に

地域で子どもを見守る環境づくりを進める

　第八地区委員会は、北町小学校と北町中学校の2校だけの小さな地区です。

　当地区の青少年を取り巻く環境実態調査は、コンビニエンスストア7店舗

です。コンビニエンスストアでは、成人雑誌の販売が自粛されているので、

北町の子どもたちが目にすることが無くなり安心しています。

　「協力店だより」「健やかカレンダー」を地区委員と北町小・北町中PTAの皆さんと協力してお届けしていま

す。年末に近づくと、健やかカレンダーはいつ届きますかと聞かれることがあり、楽しみにしている協力店が多く

あります。

　一方、協力店の方々から、どう協力したら良いか分からないという声が届いています。子どもたちの登下校に挨

拶をしたり、声掛けをしている。それぐらいしか出来ないとおっしゃっていました。最近は閉店する商店が多く、

協力店の数は毎年減少傾向にあります。現在、68店舗にご協力をいただいております。それでも、子どもたちを

見守っていただいている「誰かの目」があることで安心して過ごせているのではないでしょうか。

これからも、地域の皆様との繋がりを大切にして活動を続けて行きたいと思いますので、ご理解とご協力の程よろ

しくお願い申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　       　　　　　　　青少年育成第八地区委員会　環境部長　矢作みぎは

上石神井地区

第八地区


